

La Agencia Peruana de Cooperación Internacional desea expresar aquí su profundo agradecimiento a todas las personas e instituciones que con su valioso aporte hicieron posible la realización del presente Diagnóstico, resultado de más de diez meses de trabajo comprometido y coordinado.

Particularmente importante ha sido la colaboración de todos los ejecutores de cooperación internacional no reembolsable, tanto privados como públicos, cuyos informes anuales de cooperación constituyeron el principal insumo de trabajo para producir el presente documento y permitieron incrementar significativamente la riqueza del análisis.

Igualmente fundamental fue la contribución de las fuentes cooperantes e instituciones públicas, que permanentemente estuvieron en contacto con la APCI facilitando información, atendiendo consultas para validar y enriquecer los datos y entregando generosamente su valioso tiempo y experiencia para mejorar la calidad del estudio.

Finalmente, un especial reconocimiento merece en esta empresa la participación de la Unión Europea, gracias a cuyo patrocinio fue posible la publicación de este documento.

A todos ellos, esta Agencia les manifiesta su más sincera gratitud institucional.

